

Berichte 2022

Europasiegerschau am Sonntag, 18. September 2022 in Erlensee

- Drucken

Europasiegerschau am Sonntag, 18. September 2022 in Erlensee

Eine Hundeausstellung mit viel Begeisterung und Freude, trotz kühleren Temperaturen und angesagtem Regenwetter, was aber Gott sei Dank nicht eintraf: Es blieb trocken, aber bedeckt, und dies bis zum Schluß dieser Veranstaltung! **Große Mühe machten sich einmal mehr, Ricki und Alexandra Kühn und ihr Team, um den Hundeplatz in Erlensee herzurichten**, sowie für die Verpflegung zu sorgen. Am Vormittag wurden die Ringe, Zelte, Hunderennbahn, sowie Pokaltisch und EDV aufgebaut und erstellt, sodass dann zügig mit der Ausstellung begonnen wurde. Leider waren im Gegensatz zu den Vorjahren weniger Hundefreunde anwesend, sodass auch bereits am frühen Nachmittag mit den Endausscheidungen begonnen werden konnte. Die meist gemeldeten Hunderassen des Tages, waren Collies, sowie Berner Sennen, für die dann auch Ehrenringe angeboten wurden. Weiterhin waren zahlreiche Prager Rattler und Chihuahuas zu verzeichnen. **Als Zuchtrichter fungierten heute: Karin v.d. Thüsen, Maik Wagner, Ralf Lehmann. Die Hunderennbahn wurde von Daniela Reichel bedient und die EDV oblag Gaby Kraft. Die Ausstellungsleitung hatte Michael Kraft Inne.** Zur Schlussendscheidung mit insgesamt 8 Hunden, um den Titel „Best of Show“, standen dann 8 Hunde, verschiedenster Rassen an. Hier setzte sich dann der Collie „Heaven Guardien Angel von der Ölmühle RP“ von Fink-Kroner Daniela aus Unterroth durch und wozu wir recht Herzlich Gratulieren!



